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結城のコレ
地域おこし協力隊コラム

イイね Vol.18

〈協力隊3年目に突入！〉
こんにちは！結城市地域おこし協力隊の安藤です。 
地域おこし協力隊活動も3年目に入り、活動もますま
す充実してきています。
マチナカ大学では「カメラ学科・映像づくり編」と
して映像制作を学ぶ機会を設けました。「コーヒー学
科」も久しぶりに再開し、短い時間ですがコーヒーを
楽しむ時間を多くの方と共有できました。今後はお茶
とハーブを組み合わせた「ティーライフ学科」、結城
紬をはじめとする着物を楽しむ「着物学科」もスター
トを予定しています。
そして、もう一つの大きなニュースとして、昨年
オープンしたカフェ『cafe＆』。ありがたいことに県
内のメディアにも注目され、ラジオ出演、テレビでの

放送、そして新聞社の取材を受けました。取材を通し
て、カフェへの想いや活動をより多くの方に知っても
らえることがとてもうれしく思います！
小さなカフェですが、これからも地域の皆さんと一
緒に楽しい時間を過ごせるよう頑張っていきますので
応援よろしくお願いします！

問 企画政策課 政策調整係　TEL 34-0404

私の母と祖父母は、農業を行っています。そのため、
外国からの研修生を多く受け入れています。研修生
は、数年で入れ替わりになります。私には、幼い頃に仲
が良くなった研修生がいます。仕事で疲れているはず
なのに、肩車をしてくれたり、夏休みには一緒にサッ
カーをしてくれたりと、よく遊んでもらい
ました。このような優しい外国人もいるの
にも関わらず、外国人に対して偏見をもっ
ていたり、文化の違いなどで差別をしたり
している人がいます。
例えば、日本と外国とでは食事のマナー
が異なります。マナーの違いを知らずに差
別をしてしまう人は、多いと思います。この
ことから、自分の国のマナーだけでなく、他の国のマ
ナーも理解した上で、日本のマナーを「教えてあげる」
ことが、外国人にとっても、自分にとっても大切なこ
とだと感じました。また、私の周りでは、「どうせ外国
人でしょ。」といった、外国人だからというような決め

つけの言葉が聞こえてきます。マナー違反や犯罪をし
てしまう外国人がいることも事実ですが、「外国人」と
いうくくりにされてしまうと、日本で一生懸命勉強を
している人達にも影響が出てしまうかもしれません。
私に対して親切にしてくれた研修生が、同じように扱

われてしまうのは悲しくなってしまいます。
外国人だって同じ一人の人間です。国が違
うだけで「悪い」と決めつけることは、間違っ
ていると思います。生まれた国の違いは、そ
んなに重要なことではないはずです。国や宗
教などによって、マナーや考え方の違いはあ
るかもしれません。しかし、その違いを認め
合い、互いにより良く生活していくために、

試行錯誤して考えていくことが、同じ地球で、同じ時
代に、同じ人間として生きていくということなのでは
ないでしょうか。

生まれた国って重要？

問 市生涯学習課 生涯学習係　TEL 32-1899

結城南中学校　 増山　唯花
（令和６年度 人権作文代表作品）

【cafe &（カフェ アンド）】
結城市結城541-3
木・金・土  営業  ※不定期
午前11時～午後7時

約4カ月間、市民ワークショップ
に参加し、皆さんとまちづくりの
アイディアを出し合いました。コ
ーヒーも振る舞わせていただきま
したよ。

－結城市中小企業等振興基本条例を制定－

　地域経済の活性化、雇用の創出、地域コミュニティ
の維持など、重要な役割を担う中小企業・小規模企業
をみんなで応援するため、「結城市中小企業等振興基
本条例」を4月1日に制定、施行しました。

制定の背景
　関連法規の整備により、全国的にこの条例制定が進
められている中で、結城市でも企業、市議会、金融機
関、商工会議所、行政など関係者11人による検討委
員会で条例案を作成し、パブリックコメント、市議会
の議決を経て、制定されました。

制定の趣旨
　この条例は、中小企業・小規模企業の振興
に関して、基本的な方向性や政策に対する姿
勢、理念を定め、市や関係団体などの役割を
明らかにすることで、中小企業などの振興に
関する施策を総合的かつ計画的に推進し、中
小企業などの持続的成長および地域経済の活
性化を図り、本市経済の発展と市民生活の向
上につなげることを目的とするものです。

今後の取り組み
　今後は、この条例の理念に基づき、地域全
体で連携・協力しながら、施策を進めていき
ます。

問 市商工観光課　TEL 34-0420中小企業を
みんなで支える
中小企業を
みんなで支える

左から川道さん、小林市長、渡邉さん、舟茂さん

市長と語ろう結城の未来

結城紬の製作に携わる皆さんと意見交換

いただいた
意見・提案

　2月21日、結城紬の製作に携わる若手の皆さん
と「結城紬の魅力や課題について」をテーマに意
見交換を行いました。

今織っている目
の前の反物をき
れいに仕上げる
ことに集中した
い！

長い歴史を持ち、
技術が継承され
ている手技の魅
力を海外の人に
も伝えたい！

伝統を守りつつ、
結城紬の魅力を
発信したい！

すべて手作業で
行われているた
め、今後は機織
り以外の工程に
も挑戦したい！

伝統工芸に関係した仕
事を志す人はたくさん
いると思うので、もっ
と情報発信すると効果
があるかも！

社会医療法人社団　同樹会

結 城 病 院
TEL：0 2 9 6 - 3 3 - 4 1 6 1
FAX：0 2 9 6 - 3 4 - 8 0 0 8

理事長・院長　大 木  準
知識と技術をもって治療し心をもって癒す
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